
     Fraktion ERDE                                       Bürgerliste Villach

Sascha Jabali-Adeh

Verantwortung Erde 

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 11.05.2018

Dringlichkeitsantrag an den Gemeinderat gemäß Paragraph 42 Villacher Stadtrecht:

„  Archivlösung für Übertragung der Gemeinderatssitzungen   “

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen,

wir empfinden es als unseren (demokratiepolitischen) Auftrag und unsere Verantwortung die 

politischen Prozesse, Debatten und Entscheidungsfindungen in unserer Stadt möglichst transparent 

und nachvollziehbar zu gestalten.

Hierfür gilt es bedienungsfreundliche Angebote für interessierte Villacherinnen und Villacher zu 

schaffen und aufzubereiten, sowie diese Angebote in aktivem Bemühen dann auch zu 

vermitteln/kommunizieren um weiteres Interesse zu wecken.

Die Möglichkeit Gemeinderatssitzungen online an- und nach-zusehen ist im Jahr 2018, in einem 

digitalisierten Zeitalter, ein naheliegendes Angebot welches in vielen anderen Städten, 

Landesparlamenten bis hin zum Nationalrat auch bereits umgesetzt wird.

Der einstimmig beschlossene Antrag die Gemeinderatssitzungen zu filmen ist ein erfreulicher 

Schritt nach vorne, aber in der bislang umgesetzten, ausschließlich „gestreamten“ Form keine 

zufriedenstellende Lösung.

Was fehlt ist ein Video-Archiv welches den Villacherinnen und Villachern unabhängig von 

Sitzungszeiten sowie punktuell nach individuellem Interesse (z.B. Nur die Tagesordnungspunkte 20 

und 34), ermöglicht die Gemeinderatssitzungen nachzusehen.

Mit dieser Lösung würden wir auch sicherstellen, dass wir mit unserem Angebot nicht all jene 

ausschließen, die z.B. Freitags um 09:00 Uhr keine Zeit haben um die Budgetdebatten zu verfolgen.

Es ergeht daher folgender Antrag:
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Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: 

Die Sitzungen des Villacher Gemeinderates werden gefilmt und Live ins Internet übertragen. Die

Aufnahmen werden den Villacherinnen und Villachern in einem Online-Archiv zur Nachsicht 

bedienungsfreundlich zur Verfügung gestellt. Dieses neu geschaffene Angebot wird mittels 

Mitteilungsblatt aktiv kommuniziert.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali

Verantwortung Erde

Unterschrift: ____________________________

____________________________

____________________________

____________________________

2



     Fraktion ERDE                                       Bürgerliste Villach

Es ergeht folgender Antrag:

Der Gemeinderat möge nachstehendem Antrag die Dringlichkeit zuerkennen, ihn diskutieren 

und beschließen:   Die zuständigen Abteilungen werden darum ersucht die Idee der „Mitfahrer-

Bänke“ in die Erarbeitung des Mobilitätskonzeptes mitaufzunehmen. 

Für Rückfragen und gedankliche Hilfestellung stehen wir gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen

Unterschrift: ____________________________

____________________________

____________________________

____________________________

____________________________
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